



Britzinger Dorfladen eröffnet

„Eier, Butter, Wurst und Schinken, Käse welche prächtig stinken!“ Das und noch eine ganze Menge mehr hat – getreu dem Motto von „Tante Emma“ - der neue Britzinger Dorfladen zu bieten. Seit einigen Tagen hat das Winzerdorf nämlich ein neues Zentrum – fürs Einkaufen und für die Kommunikation. Der mit Spannung erwartete neue Genossenschafts-Dorfladen mit Café ist nach zweijähriger Vorbereitungszeit endlich eröffnet. Die feierliche Einweihung in Anwesenheit zahlreicher Gäste und Ehrengäste war bereits ein Riesenerfolg. Allgemein wurde der wunderschön eingerichtete Laden bestaunt, und mancher konnte es kaum erwarten, darin einzukaufen. So beispielsweise Müllheims Bürgermeisterin Astrid Siemes-Knoblich, die zur Feier gleich einen großen Einkaufskorb mitgebracht hatte. Das Dorfzentrum im alten Engler-Anwesen ist der

ideale Ort für den Laden, in welchem die Kunden Lebensmittel aller Art, von Obst und Gemüse über Kühlartikel und haltbare Produkte bis hin zu Backwaren kaufen können. Aber auch ausgesuchte Drogerieartikel, Zeitschriften und sogar ein Eckchen mit Heimatliteratur sind im Angebot. Und das ist noch nicht das Ende der Fahnenstange – wer stöbert, der findet. Es ist alles zu haben, was das Herz begehrt. Liebevoll ausgewählt und ansprechend präsentiert! Ein Team von fünf freundlichen Profiverkäuferinnen und circa zwanzig Ehrenamtlichen kümmert sich abwechselnd um die Beratung und Betreuung der Kunden im Laden und im Café. Hier kann man während und nach dem Einkaufen noch ein gemütliches Schwätzchen halten – das ist echtes „Savoir Vivre“. Und wenn das Bare ausgeht: Gleich im Eingangsbereich steht ein Geldautomat der Volksbank.

Was Frühaufsteher besonders freuen wird: Der Dorfladen öffnet von Montag bis Samstag bereits um 7.00 Uhr morgens und hat bis 18.00 Uhr geöffnet. Ausnahme ist Mittwoch, wo nach altem Brauch nachmittags ab 12.30 Uhr geschlossen ist. Das Café hat am Dienstag sogar bis 22.00 Uhr geöffnet! Am Sonntag sind von 8.00 bis 10.00 Uhr Backwaren erhältlich, das Café hält von 10.00 bis 18.00 Uhr seine Türen offen. So sieht jedenfalls der vorläufige Plan aus. Man will jedoch flexibel sein und sich auf die Kunden und die Jahreszeiten einstellen.

Eines ist sicher: Der Britzinger Dorfladen ist, wie Ortsvorsteher Armin Imgraben bei der Eröffnung konstatierte, ein Schmuckkästlein! **Bianca Flier**

info

www.dorfladengenossenschaft-britzingen.de